

*Des groupes de solidarité en
Espagne félicitent Cuba*



MESOC

MOVIMIENTO ESTATAL de
SOLIDARIDAD con CUBA

Madrid, 30 mars (RHC) Le Mouvement d'Etat de Solidarité avec Cuba (MESOC) en Espagne a adressé ce jeudi ses salutations et ses félicitations à l'île des Caraïbes pour le processus électoral qui s'est déroulé dimanche dernier.

"Il s'agit d'un exercice de démocratie populaire authentique et avancée qui a démontré, une fois de plus, la légitimité du gouvernement cubain, plongé dans l'actualisation du système socialiste, dans un contexte de pression extrême de la part des États-Unis", a-t-il déclaré dans une note publiée par Cubainformación.

Le MESCS a souligné que les résultats des élections ont montré une participation de 75,96 % de l'électorat, avec 90,28 % des votes valides.

Il a ajouté que le vote s'est déroulé dans 23 648 bureaux de vote, sans aucune violence ni allégation de fraude ou d'incident.

Il y avait beaucoup de jeunes candidats : 94 âgés de 18 à 35 ans. La proportion de femmes était également très élevée : 55,3 % du total, ce qui est encore mieux que la précédente Assemblée élue en 2018, a-t-il ajouté.

Les organisations solidaires avec la plus grande des Antilles ont souligné que ces données feraient la une des journaux internationaux s'il s'agissait d'un autre pays et parleraient de la légitimité de la démocratie et du système, "mais avec Cuba, un double standard est toujours appliqué (...) dans ce cas, c'est le silence, avec quelques exceptions mal intentionnées, dans le but de délégitimer le processus (...)".

Cuba est plongée dans un processus de mise à jour de son système économique qui améliorera et rendra durable le socialisme cubain, accablé par le blocus américain depuis plus de 61 ans, a souligné le MESCS.

Composé de 62 organisations de solidarité, le MESCS a réaffirmé son engagement dans la lutte contre le blocus des États-Unis et la défense de la souveraineté cubaine, ainsi que dans l'accompagnement de la révolution dans la construction du socialisme et en tant qu'exemple de démocratie populaire.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318255-des-groupes-de-solidarite-en-espagne-felicitent-cuba>



Radio Habana Cuba